



La Universidad entabla nuevas colaboraciones académicas con Colombia y Perú

:: R. R. / WORD

SALAMANCA. La Usal acentúa su activa proyección internacional en Iberoamérica con el establecimiento de nuevos convenios de colaboración. En esta ocasión los acuerdos han sido rubricados con universidades de Colombia y Perú.

En el primer caso, el nuevo acuerdo ha sido auspiciado por el Vicerrectorado de Internacionalización, que dirige la catedrática María Ángeles Serrano, y se entabla con la Universidad del Atlántico de Barranquilla (Colombia). Respecto a Perú, los convenios, también avalados por el Vicerrectorado de Internacionalización, han sido suscritos con la Universidad Privada Norbert Wiener y con la Universidad Mayor de San Marcos.

En el caso específico de la Universidad Mayor de San Marcos, se pretende con este convenio fomentar el intercambio de estudiantes entre ambas instituciones docentes. Los tres acuerdos fueron refrendados días atrás por los componentes de la Comisión Permanente del Consejo de Gobierno de la Universidad.